

miércoles 31 de marzo de 2021 - 12:00 AM

Vanguardia > Economía > Local

Con inversión de US\$53 millones, ExxonMobil llega a Santander

Según el cronograma de la ANH, hasta el 5 de abril se podrán emitir observaciones sobre el documento publicado por la agencia.



Archivo / VANGUARDIA

Escuchar este artículo



El denominado proyecto piloto 'Platero' de ExxonMobil fue validado por la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), de acuerdo con la segunda ronda de adjudicación de Contratos Especiales de Proyectos de Investigación (Cepi).

Según la oferta de la petrolera, se invertirán US\$53 millones en el programa de actividades operacionales y de investigación de los pilotos de fracking en la cuenca del Valle Medio del Magdalena, exactamente en Puerto Wilches.

Además de la compañía, estaban habilitadas para presentar propuestas: Tecpetrol, en la segunda ronda; Ecopetrol, que se adjudicó el primer piloto al haber sido el único oferente en la primera ronda; y Drummond, que no ofertó en ninguna ronda.

En este lugar ya se ejecuta el Proyecto Piloto de Investigación Integral (Ppii) de Ecopetrol, llamado Kalé.



Video: Dane revela datos de desempleo en Bucaramanga para febrero



En el primer bimestre se exportó el 9,1% de la producción de cacao

Contra los pilotos

A pesar de los avances que se han logrado hasta el momento con relación a los pilotos, la Federación de Pescadores Unidos de Puerto Wilches, Fedepuw, mantiene su oposición a esta actividad que amenaza con la calidad del agua.

La comunidad insiste que 'Puerto Wilches es pesca, no petróleo' y 'queremos yuca, pescado y maíz, no queremos fracking en nuestro país'.

"La decisión de entregar los contratos especiales de investigación a ExxonMobil para continuar con el desarrollo de los Yacimientos No Convencionales nos preocupa, especialmente por los riesgos ambientales y sociales que se ocasionarán en esta región", afirmó Oscar Sampayo, integrante de la Corporación Yariguíes.

Según Sampayo, a pesar de las intervenciones en la zona por los cultivos de palma, en Puerto Wilches aún se goza de "una belleza exuberante con una gran diversidad de fauna como jaguares, felinos y pumas concolor. Rechazamos en contra del Gobierno Nacional para este tipo de medidas".

Para la comunidad, lo más sensato es que se hubiera tenido en cuenta su opinión para avanzar o no con los Ppii en el Valle Medio del Magdalena.

Según el cronograma de la ANH, hasta el 5 de abril se podrán emitir observaciones sobre el documento publicado por la agencia. El 7 del mismo mes se tendría respuesta, y posteriormente publicará el orden de elegibilidad definitivo. Al día siguiente se adjudicará el Cepi, que podrá celebrarse a partir de ese mismo día.

LO QUE VIENE PARA LOS PILOTOS FRACKING

La ANH publicó el orden preliminar de elegibilidad para la segunda ronda de pilotos de fracking.

Empresas que estaban habilitadas



* Habilitadas desde la primera ronda

Única oferta presentada

ExxonMobil

Proponente y operador.

- Proyecto de investigación Platero
- Área del proyecto: Cuenca sedimentaria Valle Medio del Magdalena Puerto Wilches (Santander)

- Inversión a ejecutar en programa de actividades de investigación y operacionales.
- US\$53 millones.**

- Inversión ofrecida por concepto de participación económica de las comunidades.

0,5%

- Porcentaje mínimo de contenido local en aprovisionamiento de bienes y servicios.

7%

Fuente: ANH - La República

dato

Ecopetrol realiza el monitoreo ambiental, de sismicidad y operativo del proyecto Kalé que ejecutará en Puerto Wilches, el cual tendrá en cuenta más de 200 parámetros.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Luisa Fernanda Ruíz Villamizar

Etiquetas Agencia Nacional de Hidrocarburos Ecopetrol Fracking

Lea también



Gobierno aprobó propuesta para piloto de investigación de fracking en Colombia



Podcast: Entrevista con Juan Carlos Echeverry, exministro de Hacienda



Vicepresidenta estuvo con los 'informales' de Bucaramanga



Ecopetrol, con contrato listo para iniciar piloto de fracking en Santander

Comentarios

0 comentarios

Apreciado lector, el acceso a los comentarios se encuentra disponible únicamente para nuestros usuarios registrados e identificados.

¡Regístrate gratis!

Si ya estás registrado, inicia sesión.

chriverramirez@gmail.com

•••••

Ingresar

¿Olvidaste tu contraseña?

Vanguardia TV

Video: Juicio contra Chauvin se caldea con testigos de la muerte de Floyd

Video: Dane revela datos de desempleo en Bucaramanga para febrero

China niega que ocultara datos sobre virus y pide investigar en otros países

Vanguardia XA PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- Video: Dane revela datos de desempleo en Bucaramanga para febrero
- Con inversión de US\$53 millones, ExxonMobil llega a Santander
- En el primer bimestre se exportó el 9,1% de la producción de cacao
- Los migrantes jalonarían la economía colombiana